

## **Unsere Polizei ist keine Schwimmbadpolizei! dbb berlin lehnt Vorschlag der Bundesinnenministerin ab**

Der dbb beamtenbund und tarifunion berlin (dbb berlin) kritisiert Pläne von Bundesinnenministerin Nancy Faeser (SPD). Nach Ausschreitungen und einer Massenschlägerei in einem Berliner Freibad hatte sie in der „Bild“-Zeitung geäußert, sie könne sich vorstellen, dass künftig die Polizei in Schwimmeinrichtungen für Sicherheit Sorge.

Der Landeschef des dbb berlin, Frank Becker, äußerte sich hierzu, dass dies nicht zielführend sei.

Becker wörtlich: „Ich bin da ganz eng an der Seite der DPoIG Berlin. Die Schwimmbäder müssen für die Gewährleistung ihrer Gäste eigene Sicherheitsdienste beauftragen. Unsere Polizistinnen und Polizisten sind mit ihren eigentlichen Aufgaben schon überlastet genug.

Immer wieder soll die Polizei neue Aufgaben übernehmen werden, obwohl sich schon jetzt Überstunden über Überstunden auftürmen.“

# Pressemitteilung

Berlin, 9. Juli 2022